



EXCUSAS PUBLICAS POR ERROR DE ENVÍO DE INFORMACIÓN

Apreciados padres de familia; en días pasados, por error recibieron una comunicación con destinatario diferente, donde se daba resolución a un recurso legal, frente a la decisión tomada en un proceso disciplinario y de convivencia escolar de uno de nuestros estudiantes.

Aunque de inmediato recibieron de parte de la rectora una comunicación solicitando hacer caso omiso de la información y presentando excusas por mi error; la familia, ha solicitado que nuevamente se presente excusas públicas por el mismo medio y se explique en que consistió el error cometido tal como paso a exponer:

El error, consistió en que al momento de enviar el documento, a través de la plataforma Phidias seleccioné una opción de grupo creado, y al advertirlo de inmediato procedí a quitar esa selección, ya que el documento obviamente no estaba dirigido a un grupo; convencida de haber eliminado la selección, procedí a digitar los nombres de los padres del estudiante para realizar el envío, no obstante, evidentemente al momento de enviarlo el sistema no había aceptado la eliminación de la opción de selección grupal que inicialmente por error había efectuado.

Es de anotar que, el documento no contiene información que no pueda corroborarse en tanto lo dicho corresponde exactamente a la realidad; tampoco contiene ninguna manifestación que atente contra los derechos del menor, ni mucho menos estuvo precedido mi actuar de alguna intención dañina, ya que siempre he procurado, la mayor diligencia y cuidado en el cumplimiento de mis funciones.

Cordialmente,


Gloria M. Martínez T.
Academic Secretary